

Gotthardt Gruppe Verstärkte Marktposition

[7.2.2014] Das Unternehmen CIP hat den Besitzer gewechselt. Die Koblenzer Gotthardt Gruppe hat alle Anteile des Anbieters kommunaler Finanz-Software übernommen.

Durch ihr Unternehmen GT 3 Software und Beteiligung GmbH hat die Gotthardt Gruppe die Firma CIP Gesellschaft für Kommunale EDV-Lösungen vollständig übernommen. Dies teilte der in Koblenz ansässige Konzern heute (7. Februar 2014) mit. Mit der Übernahme will die Firmengruppe ihre Marktposition im öffentlichen Sektor stärken. CIP mit Sitz in Erfurt ist mit über 1.200 Installationen einer der großen Anbieter kommunaler Finanz-Software. Zusammen mit den weiteren Tochterunternehmen der Gotthardt Gruppe – mps public solutions, Citywerk und lorensbergs – bietet CIP auch weiterhin einen gewohnten Service rund um ihre Produkte, heißt es in der Pressemitteilung. Die Pflege, Anpassung an neue gesetzliche Vorschriften und die technologische Weiterentwicklung der Lösung CIP-Kommunal seien durch diese Partnerschaft für die Zukunft gesichert. Firmenchef Frank Gotthardt erklärte: "Die Gotthardt Gruppe hat sich als einer der führenden Anbieter von Software-Lösungen für die öffentliche Hand in Deutschland positioniert. Gemeinsam können die Unternehmungen unseren Kunden ein breites Spektrum an hochqualitativen Lösungen über die Finanz-Software hinaus anbieten. Von Bauhof-Software über Prozess- und Vorgangsmanagement bis hin zu E-Services für gelebte Bürgernähe bieten wir nun mit unseren Unternehmen CIP, mps und Citywerk Lösungen, Support und Beratung wie sie heute in jeder innovativen öffentlichen Verwaltung benötigt werden." (cs)

<http://www.cip-kommunal.de>

<http://gotthardt-informationssysteme.de>

Stichwörter: Finanzwesen, Citywerk, C.I.P., mps, Gotthardt Gruppe

Quelle: www.kommune21.de